

*Aber es gibt neben den glitzernden Augen am Adventmarkt noch eine andere Realität. Menschen die Hilfe benötigen, ob Krankheit Armut Heimatlosigkeit der Auslöser für die Lebenskrise ist, ist zweitrangig. Wir stellen Ihnen wie jedes Jahr eine kleine Auswahl an Institutionen, Vereine und Spendenmöglichkeiten vor, die sich über jedwede Hilfe sicherlich freuen würden. Diesmal haben wir uns umgesehen um Aktivitäten mit und für's Kinderwohl.*

## Herzkinder

Seit dem Jahr 2006 sind die Herzkinder ein eigenständiger Verein. Er hilft den Eltern ab dem Augenblick „Diagnose: Ihr Kind ist herzkrank“. Der Verein Herzkinder hat eine Plattform geschaffen die Hilfe, Antworten und wichtige Informationen bieten um den betroffenen Eltern Hoffnung und Mut zu geben. Sie unterstützen bei der Betreuung während der Schwangerschaft, vor oder während das betroffene Kind operiert wird bis hin zu Tipps für Förderungen und finanzieller Unterstützung. Der Verein Herzkinder ermöglicht den betroffenen Familien einen Austausch untereinander bei Ausflügen Sommerwochen und vielen weiteren Aktivitäten.

Ein wichtiges Anliegen ist es auch den Eltern zu ermöglichen bei einem Krankenaufenthalt ihres Kindes in dessen Nähe zu sein. Mehr über die Aktivitäten, Möglichkeiten und die Unterbringung in einem der Teddyhäuser in Wien und Linz können sie auf der Homepage des Vereins erfahren. Auch die NÜRNBERGER Versicherung unterstützt den Verein. Anlässlich des traditionellen Charity Goldturniers in Bad Gastein, wurden die Nenn Gelder und die Spende des Versicherungsunternehmens in Höhe von 11.000 Euro für karitative Einrichtungen gesammelt. Übergeben unter anderem an den Verein Herzkinder, diese konnten sich über eine Spende in Höhe von 3.000 Euro freuen.



Maria Eisl, Herzkinder Österreich und Gen.Dir. Kurt Molterer, NÜRNBERGER Versicherung

